

COMUNICADO 07-DIR-2022

Arequipa, 11 de julio de 2022

Estimados padres de familia

Reciban un cordial saludo.

Como les habíamos indicado anteriormente el colegio recibió la visita de la comisión de la AEFÉ (Agencia de los Establecimientos Franceses en el Extranjero) de París los primeros días de marzo, como parte del pedido de homologación del Ciclo II, (CP, CE1 et CE2, primero, segundo y tercero de primaria).de nuestro colegio.

Luego de un período de evaluación de nuestro expediente, finalmente hemos recibido la grata noticia de que hemos sido homologados para el Ciclo II, este logro es un paso importante para nosotros como institución y no es sólo del personal sino también de toda la comunidad educativa.

Atentamente.



Lilia Mesías Romero
DIRECTORA GENERAL - CHEF D'ÉTABLISSEMENT
Colegio Peruano Francés Antoine de Saint-Exupéry
Arequipa - Perú